

Herr Georg von der Fa. Georg Consulting veranschaulicht die Überarbeitung des Wirtschafts- und Kompetenzprofils im Rahmen einer Präsentation. Die Nachfragen von Herrn Matthiesen, Herrn Delfs und Herrn Schröder werden von Herrn Georg beantwortet. Herr Lingelbach und Herr Schaarschmidt vermissen eine Schwachstellenanalyse und Handlungsempfehlungen. Diese waren jedoch nicht Bestandteil des Auftrages.

Herr Hahn dankt Herrn Georg für die Präsentation und die Beantwortung der Fragen. Herr Georg regt an, die Präsentation auch auf der Internetseite der Stadt Neumünster zu veröffentlichen.

Entgegen der Beratungsfolge erfolgte Kenntnisnahme.